
 

 

 

VERBALE N. 164 della seduta del 18/11/2022 Approvato in data 18 /11/2022 

Ordine del Giorno: prot. n.281 del 31/10/2022 e Ordini del Giorno Suppletivi nn.287 e 289 del 

02/11/2022. 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: primo appello ore 9,30 – secondo appello ore 10,30 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE:10,34 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Fabrizio Ferrara A       

Giovanni Inzerillo P   10,34 11,25   

Domenico Bonanno P   10,34 11,25   

Maria Anna Caronia A       

Carmelo Miceli P   10,43 11,25   

Salvatore Ugo Forello A       

Mariangela Di Gangi P   10,34 11,25   

 

L’anno 2022 il giorno 18 del mese di Novembre, si è riunita la I° Commissione Consiliare presso la sede 

istituzionale di via Roma 209, giusta Convocazione Ordine del Giorno: prot. n.281 del 31/10/2022 e 

Ordini del Giorno Suppletivi nn.287 e 289 del 02/11/2022. 

Alle ore 9,30 in prima convocazione non è presente alcun Consigliere. 

Alle ore 10,30, in seconda convocazione, sono presenti i Consiglieri: Bonanno, Di Gangi e il Consigliere 

Inzerillo che, nella qualità di Presidente, constatato il numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la seduta 

della Commissione, assistito dalla verbalizzante supplente D.ssa Rosalia Maria Tedesco. 

Il Presidente Inzerillo chiede alla verbalizzante supplente di procedere con la lettura del Verbale n. 161 del 

15/11/2022, lo pone in votazione e la Commissione lo approva all’unanimità dei presenti. 

Prende la parola il Consigliere Miceli il quale, in relazione all’esito dell’audizione dell’Assessore M.C. Varchi, 

ritiene doveroso condividere, con i componenti della Commissione, forti preoccupazioni sull’operato 

dell’Amministrazione. Nello specifico, rispetto alle domande poste all’Assessore M.C. Varchi sulle condizioni 

della salute economica dell’Ente, sullo stato del piano di riequilibrio, sull’accertato e confermato, 

dall’Amministrazione, stato di dissesto funzionale e a quello più complessivo di dissesto economico,  ritiene 

di dovere segnalare alla Commissione che, a suo avviso, l’Assessore M.C. Varchi non abbia offerto elementi 

approfonditi e utili per comprendere le iniziative poste in essere dall’Amministrazione, per la salvaguardia 

dell’Ente. Lo stesso ritiene, infatti, che l’Assessore M.C. Varchi si sia limitata alla formulazione di risposte 

generiche che non chiariscono le reali intenzioni della nuova Amministrazione e, soprattutto non allontanano 

le preoccupazioni sull’imminente default del Comune. A riprova, rispetto al percorso dei lavori che questa 

Commissione si è data e agli obiettivi che si è prefissata, ritiene che la Commissione, nonostante l’audizione 

dell’Assessore, oggi continui a non essere nelle condizioni  di conoscere e comprendere: la bontà delle 

modifiche apportate dall’Amministrazione al Piano di Riequilibrio e, di conseguenza, dell’efficacia dello 
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stesso;  il percorso che l’Amministrazione intende intraprendere a salvaguardia dei lavoratori part -time stante 

anche l’impossibilità di poter incontrare le Sigle Sindacali per comunicare loro le iniziative intraprese sul punto 

dall’Amministrazione; l’effettiva esistenza ed efficacia di iniziative volte alla tutela dei cittadini vessati da 

indebite ingiunzioni tributarie; infine, le reali condizioni economiche dell’Ente e la possibilità di scongiurare 

concretamente il dissesto. Per quel che concerne il piano di riequilibrio, per la rilevanza che lo stesso assume 

rispetto a tutte le questioni trattate, avendo appreso da organi di stampa che il Sindaco, titolare della gestione 

di tale Piano, abbia nominato o, comunque, si stia avvalendo del supporto di un pool di tecnici, il Consigliere 

Miceli chiede di audire, con urgenza, in una apposita seduta, il Sindaco o, ove lo stesso dovesse ritenerlo 

opportuno, uno dei componenti di tale pool per le delucidazioni del caso. Il Consigliere Miceli, inoltre, preso 

atto dell’esistenza di una mozione di censura presentata dal Gruppo di Forza Italia, relativa alla questione 

AMG – CONSIP, rimette all’attenzione della Commissione l’opportunità di affrontare il tema. 

Interviene la Consigliera Di Gangi la quale chiede al Presidente che venga sollecitata l’Avvocatura Comunale 

affinché fornisca un riscontro a quanto richiesto dalla Commissione, durante una apposita audizione dedicata 

alla problematica relativa al riconoscimento da parte del Tribunale del Lavoro dello svolgimento di mansioni 

superiori da parte degli ex D.L.24/86. In particolare, la Consigliera Di Gangi aveva chiesto conferma 

dell’appostamento delle relative somme al “Fondo rischi spese legali” e la loro entità. 

Il Presidente Inzerillo chiede alla verbalizzante supplente di dare lettura del Verbale n.164 del 18/11/2022, lo 

pone in votazione e la Commissione esprime parere favorevole all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Inzerillo dichiara chiusa la seduta alle ore 11,25. 

  

ORARIO FINE SEDUTA ORE: 11,25 

 

Verbalizzante supplente          Il Presidente 

D.ssa Rosalia Maria Tedesco                                                                             Cons. Giovanni Inzerillo 
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